



Paris, le 29 juin 2023.

Les organisations syndicales d'Île-de-France ont appris ce jour par voie de presse que l'ensemble des trams et bus du réseau d'Île-de-France Mobilités sera fermé sur l'ensemble du territoire francilien à partir de 21h y compris dans Paris intramuros.

Après renseignements pris auprès d'Île-de-France Mobilité, il semblerait que la décision ait été prise par le ministère de l'Intérieur et la Préfecture de Police, avec le soutien du Conseil régional. Le Conseil d'administration d'IDF Mobilité n'a par ailleurs pas été consulté.

Si nous comprenons que des dispositions soient prises pour assurer la sécurité des agent·es, il n'est pas acceptable que des milliers de travailleuses et travailleurs francilien·nes, majoritairement des travailleuses et travailleurs essentiels de la région, se retrouvent en difficultés pour rejoindre leur lieu de travail ou leur domicile. C'est inadmissible lorsqu'on sait qu'un tiers des trajets en Île-de-France sont faits en bus et en tramway.

Les organisations syndicales condamnent avec la plus grande fermeté cette décision unilatérale, stigmatisante, injuste socialement et totalement contraire à l'obligation de continuité de service public.